

Fülle der originell erfundenen Gegenstände, wie durch ihre echt künstlerische Behandlung des Silbers. Um dieses reiche Bild vollständig zu machen, hatte man Silberarbeiten aus den Waarenbeständen der Firmen Kugelmann, Rosenau in Kissingen und Chni in Stuttgart hinzugefügt. Ganz besonderer Beachtung erfreute sich auch die Ausstellung der Firma Schürmann in Frankfurt a. M., welche dem schönen künstlerischen Verständnis

Abb. 2.



Silberarbeiten von Ott & Co., Hanau, nach Modellen des Prof. Oeffterdinger
Deutsche Abtheilung im Industriegebäude (Ehrenhof).

ihres Inhabers alle Ehre machte. Reiche, sowie minutiös ausgeführte Tafelaufsätze, der berühmte Ring des Papstes (von Killmer in Hanau gefertigt), kostbare Schmuckgegenstände, sowie eine Fülle edler Perlen- und Edelsteingarnituren fanden sich in der Schürmannschen Ausstellung vor.

Mit Freuden sah der Kenner bei den Ehrengeschenken die Technik des Treibens und Fassens von Edelsteinen in einer Weise beherrscht, wie sie nur bei den besten Werken